

Es ist uns wichtig, dem Menschen mit Autismus positive und zuverlässige Beziehungserfahrungen zu ermöglichen. So kann er der Welt offener und sicherer begegnen.

Wir geben Ihnen gerne weitere Informationen und bieten die Möglichkeit eines unverbindlichen Beratungsgesprächs.



Gestaltung: aprion Design



Praxis für Ergotherapie
Familientlastender Dienst (FED)
Wohnen am Exer

Autismus-ambulanz

Autismusambulanz

Unsere Autismusambulanz ist ein Förder- und Beratungsangebot für Kinder, Jugendliche und Erwachsene mit Diagnosen aus dem Autismus-Spektrum (frühkindlicher Autismus, atypischer Autismus, Asperger-Syndrom etc.). Wir bieten autismusspezifische Förderung an und leisten umfassende Beratung der Familien und weiterer Bezugspersonen des autistischen Menschen.

Wir sind auch Ansprechpartner für Schulen und weitere Einrichtungen, z. B. zur Fachberatung oder für Informationen.



Was ist Autismus?

Typisch für eine autistische Störung sind grundlegende Beeinträchtigungen im Sozialverhalten und in der Kommunikation. Eltern und andere Bezugspersonen benötigen ein hohes Maß an Geduld und Einfühlungsvermögen, da die Betroffenen scheinbar wenig Interesse an ihrem Umfeld zeigen.

Menschen mit Autismus haben aber auch große Fähigkeiten, die erkannt und genutzt werden müssen, um ihnen bei der Bewältigung ihres Lebens zu helfen.